



Communiqué de presse

Paris, le 7 décembre 2018

Franck Riester, ministre de la Culture, annonce la fermeture des établissements culturels parisiens du ministère de la Culture ce samedi 8 décembre

Les manifestations qui auront lieu ce samedi 8 décembre sur l'ensemble du territoire conduisent le ministère de la Culture à prendre des mesures de précaution.

La protection des agents, des publics, des œuvres et des monuments constitue une priorité essentielle du ministère de la Culture.

En conséquence, Franck Riester, ministre de la Culture, a décidé que les établissements et lieux culturels du ministère de la Culture situés à Paris seraient fermés au public durant la journée du samedi 8 décembre.

Les établissements et lieux culturels du ministère situés hors de Paris pourront être ouverts au public après une concertation avec l'autorité préfectorale et les acteurs locaux concernés. La situation devra être réévaluée en temps réel.

La cellule de gestion de crise du ministère a été activée afin de pouvoir prendre les décisions qui s'imposeront.

Franck Riester, ministre de la Culture, tient à rappeler à l'ensemble des médias et des plateformes de diffusion d'informations leur responsabilité particulière, à l'heure où les fausses informations sont légion et peuvent contribuer à accroître les tensions. L'ensemble de la profession a un devoir de vigilance et doit toujours faire prévaloir la vérification des faits.